

Maximilian Schmid nun in Schweizer Diensten

Geschrieben von: DL

Mittwoch, 12. April 2017 um 13:58



(Foto: Kalle Frieler)

Maximilian Schmid (27) aus Utting am Ammersee reitet ab sofort die Pferde des Schweizer Stalles Optimum (Gloria Eschenbach und Thomas Mecan) aus Dielsdorf bei Zürich. Der größte Erfolg des Pferdewirts war bisher der Sieg im Großen Preis des Vier-Sterne-Glock-Turniers in Villach im Februar diesen Jahres auf dem Wallach Chacon. Der Chacco-Blue-Nachkomme wurde anschließend an den Stall von Ludger Beerbaum verkauft.